
第７９回大野市介護保険運営協議会概要

令和６年７月２４日（水）午後７時～午後８時１０分

結とぴあ３階 ３０２号室

１．開会

２．会長あいさつ

３．議題

（１）介護保険運営協議会・高齢者福祉計画策定委員会の所掌事務について【資料１】

事務局別添資料に基づき説明

【意見等】 特になし

（２介護保険事業の実施状況について【資料２】

事務局別添資料に基づき説明

【意見等】 ○介護保険利用者のニーズは、居宅と施設入所とどちらが多いのか。

→（市）利用者によって求めているニーズは様々であるが、要介護認定者

の半数以上の 1200人が居宅サービスを利用されている。施設サービスに
ついてはだいたい 500人程度の利用者数である。
○介護認定の新規申請の手続きをして結果が出るまでにけっこう時間がか

かると聞いているが、もっと早くできないのか？

→（市）介護の認定は、申請いただいてから 1ヶ月以内に結果を出すよ
うに努力しているが、申請者本人の容体が不安定でなかなか主治医意見書

が書けず、結果が出てくるのが少し遅れてしまう場合もある。

○訪問介護の利用希望者数が減ってきていて、訪問介護事業を継続できる

か心配。

→（市）利用希望者が少ないというよりも、ヘルパーさんの人数が不足

していると聞いている事業所もあり、ケアマネも遠慮して訪問介護を勧め

にくいのかもしれないので、社協からも宣伝していただけるとありがたい。

○計画の利用者数とか目標達成率というのは、何を基準にして目標を立て

ているのか？

→（市）各事業の過去の実績と今後の利用者数の見込みを考えて計算して

計画を立てている。

４．報告事項

（１）介護サービス事業所の指定及び指定更新等について【資料３】

事務局別添資料に基づき説明

【意見等】 ○居宅介護支援事業所が廃止になると、現在の利用者はどうなるのか？



→（市）他の居宅介護支援事業所に事業所同士で引継ぎが行われる予定。

５．その他

【介護人材不足に対する支援案について】

○ハローワークを通さずに、オンラインから直接応募する方も増えているの

で、募集方法を考える必要がある

○元気な高齢者を活用していく

○介護の仕事の魅力を若い世代に伝えられるといい

○介護の楽しさを伝えられる介護職員養成講座の開催

○介護分野の職場環境の改善や報酬値上げ

○相談窓口等の情報を得られるシステムの構築

６．閉会あいさつ


